
香港文匯報訊（記

者 沈清麗）亞洲動

漫文化產業協會將於

7月8日至11日在九

龍灣國際展貿中心

Star Hall舉行首屆亞

洲國際動漫節，屆時

有包括港澳台及內地

的 200 多個機構參

展。展覽會主要透過

B to B的模式，為工

商界和動漫界提供商

貿洽談機會，冀最終

建立長遠合作夥伴關

係。
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港下月首辦亞洲動漫節
周家恆：逾200機構參展 IP授權方及創作人雲集

亞洲動漫文化產業協會會長周家恆
昨日在記者會上指，早前已在澳

門、珠海、深圳舉辦過動漫節，為在香
港舉辦亞洲國際動漫節，該會已籌備兩
年，旨在為港澳台和內地的參展商、動
漫創意人、持有IP授權方搭建一個商貿
洽談平台。
大會在展覽前一天，即7月7日開放

予業界進行商貿配對，目前有50多個廠
家和100多個持有IP授權方參加。

李秀恒：讓年輕人接觸市場
廠商會會長李秀恒在記者會上指，本

港時下青年慨嘆就業創業艱難，他認為
現時創業要「食腦」，而年輕人有想
法、有創意、見識又多，希望透過展覽
讓年輕人接觸動漫市場，發掘更多創意
產品，擴闊發展空間。
為期4天的動漫節宗旨是「好玩動

漫、多元建新、走進產業、香港更
亮」，共分為兩大主題，包括B to B的
「動漫產業經貿日」和B to C的「動漫
主題展銷會」。「動漫產業經貿日」主
要內容包括「買家洽談會」、「一對一
商貿配對會」、「業界交流晚會」、
「展覽會考察團」等。
B to C的「動漫主題展銷會」，除了

大量特價動漫精品和書籍，大會特邀日
本、韓國的Cosplay表演團隊來港，舉
行亞洲Cosplay之星大賽、動漫萌舞比
賽等賽事，吸引年輕人參加。
動漫節門票35元，預計將吸引5萬至

6萬人參加。當日以動漫打扮入場人士
可獲優惠。
動漫節支持單位還包括貿發局、生產

力促進局、中華廠商會、中華出入口商
會、中小企業聯合會。 ■■亞洲動漫文化產業協會將於亞洲動漫文化產業協會將於77月月88日至日至1111日在九龍灣國際展貿中心日在九龍灣國際展貿中心Star HallStar Hall舉行首屆亞洲國際動漫節舉行首屆亞洲國際動漫節。。主辦機構昨舉行記者會主辦機構昨舉行記者會。。 彭子文彭子文 攝攝

劉玉江局長與省級政協座談
香港文匯報訊（記者 子京）中央統
戰部三局局長劉玉江日前到訪港區省級
政協委員聯誼會，中聯辦協調部部長沈
沖、該會主席陳清霞、會長譚錦球及委
員會主任、地區召集人出席接待，賓主
座談。劉玉江在發言中肯定該會在眾多
愛國社團中起示範作用，希望加強團
結，握指成拳，用理念團結更多人，深
入聯繫基層，做好青年工作，並以「疾
風知勁草，板蕩識忠臣」勉勵該會繼續
勇於擔當社會責任。

陳清霞：港形勢日趨複雜
陳清霞感謝劉玉江局長對該會的重視

和關注。她指，目前香港形勢日趨複
雜，該會在大是大非面前勇於擔當，旗
幟鮮明，通過舉辦多種活動，支持特區
政府和行政長官施政，高度重視青年工
作和退任委員的工作，已計劃於7月組
織退任委員訪京。今年是該會成立10周
年，將於11月1日舉行慶典。

譚錦球談調動委員積極性
譚錦球介紹主要會務工作，指第四屆

理事會2013年就職以來，新增了政制及
內地事務委員會、資深會員事務委員
會、義工委員會、文娛委員會、體育委
員會、香港政協青年聯會，調動了更多
委員及社會人士參與會務的積極性。新
成立的專業人士之友作為智庫平台，定

期圍繞專業人士感興趣的話題舉辦活
動，為專業人士提供溝通交流平台，增
進對內地的了解，為專業人士謀求職業
發展渠道。

沈沖：領導層團結工作扎實
沈沖表示，劉玉江局長重視港區省級

政協委員聯誼會，此行特與會領導、召
集人座談。討論中大家提出的問題都很
深入實際、很有價值，他讚揚省級政協
聯誼會的領導層團結，工作扎實，會務
卓有成效。
參加座談的首長還有傅金珠、梁亮

勝、張學修、陳偉燊、顏純烱、李德
麟、黃華康、王惠貞、馬浩文，英煒、
沈墨寧、陳潔、魏鳳英、王明凡等。■■港區省級政協委員聯誼會首長歡迎中央統戰部三局局長劉玉江一行港區省級政協委員聯誼會首長歡迎中央統戰部三局局長劉玉江一行。。

註冊安全審核員協慶兩周年

香港文匯報訊（記者子京）香港註冊安全審核員及
查核員協會兩周年會慶日前於跑馬地馬主廂房舉行。立
法會主席曾鈺成、勞工及福利局局長張建宗等蒞臨主
禮。晚宴上，張建宗闡述及分享工業意外及安全工作的
重要性，鼓勵協會必須支持香港加強安全管理及職安健
標準，積極参與國家「一帶一路」戰略的實施，特別是
在工程建設安全管理方面。

劉倖誠：助內地培訓職安專才
2016年3月起，香港註冊安全審核員及查核員協會

與英國職業安全衛生協會計劃在香港及北京舉辦培
訓課程，又於公開大學李嘉誠專業進修學院及中國
礦業大學 （北京） 資源與安全工程學院相關課程加

入英國職業安全衛生協會課程內容。該會特別注重
對發展安全專才的認證，如從地域性認可到國際標
準認證，藉以提升安全人員專業資格。
協會主席劉倖誠認為，香港的專業人才有能力為中

國長遠的可持續發展作出重大貢獻，協助國家改善
安全文化及推動培訓安全專才，聯繫更多國際職業
安全機構為中國的發展服務。
協會會長郭棟強陪同曾鈺成頒發「安全成就大獎」

予前建造業議會建造安全委員會主席張孝威，表揚他
樹立卓越的安全典範，身體力行積極到日本及韓國等地
作深入調研，引入及推動建築安全文化。
郭棟強又與英國特許屋宇工程師學會 （香港分會）

簽署合作備忘錄，藉此加強推動兩會聯繫。
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香港文匯報訊（記者子京）晉江市市長劉文儒
一行日前訪港，與晉江社團總會青委座談，聽取青
年人對家鄉建設的意見，劉文儒表示，晉江青年是
祖國的未來，有希望、有思想、有文化、有才氣、
有愛國愛鄉的情懷。他勉勵居港晉江青年回鄉創
業，把技術、智慧帶回家鄉。
出席座談會的包括晉江市組織部部長林仁達、統

戰部部長王金戰，香港晉江社團總會主席施維雄，
永遠榮譽主席蘇千墅、姚加環，執行主席洪頂超，
副主席柯文華，晉江社團總會青年聯合會青委榮譽
主任呂曉東，青委主任卓金鵬，區議員洪錦鉉、洪
連杉、丁江浩及科技界、金融界、企業界、IT界

人士逾三十人。
賓主坦誠友好交流， 劉文儒市長傾聽旅港青年
對家鄉建設和發展的心聲。晉江青委本着一腔愛
國愛鄉熱情，紛紛抒發肺腑之言，就環保、衛
生、食品安全、文明素質、傳統文化、科技發
展、人才培養、兩地交流、教育醫療等出謀獻
策，充分體現了青年熱愛家鄉、關心社會的精神
面貌。
施維雄代表青委向劉文儒市長提出請求，建議設

立晉江青年創業園，希望能有一系列優惠政策和獎
金制度，幫助有技術有項目的創業青年更好地放飛
夢想，為家鄉創造價值。

■香港註冊安全審核員及查核員協會兩周年會慶，賓主合影。
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